

## Saisonauftritt der AK 30 Herren

Die AK30 Herren eröffneten die Ligasaison im GC Wiesloch am 28.04.24 mit einem souveränen 2. Platz - knapp hinter dem Erstplatzierten GC St. Leon-Rot mit nur 6 Schlägen Rückstand.

Vor heimischer Kulisse in Heddesheim wurde dann am 2. Spieltag agiert. Auch hier belegten die AK30 Herren einen soliden 2. Platz hinter GC St. Leon-Rot und vor dem GC Rheintal.

Herausragend war die Leistung von Marc Künster, der mit 70 Schlägen die beste Runde des Tages spielte und damit einen großen Anteil zum Gesamtergebnis beisteuerte.

Mann des Tages war Yannic Rosenberger: Zunächst als Ersatzspieler nominiert, unterstützte er sein Team als Starter und musste dann tatsächlich für einen kurzfristig ausgefallenen Spieler einspringen. Er erspielte, wie auch Patrick Hantschk, mit einer 74er Runde das zweitbeste Ergebnis innerhalb des Teams.

